Cursó la licenciatura en Derecho en la Universidad Autónoma de Madrid, los cursos de doctorado en la Universidad Complutense de Madrid y el máster en Gestión y Política Universitaria de la Cátedra UNESCO en la Universidad Politécnica de Cataluña.

Ha sido Viceconsejero de Ciencia, Universidades e Innovación de la Comunidad de Madrid, Secretario General Técnico de Educación e Investigación de la Comunidad de Madrid, Director General de Evaluación y Cooperación Territorial del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, Director General de la Escuela de Organización Industrial EOI, Secretario General de la Asociación española de escuelas de negocio, profesor Asociado de Derecho Administrativo, Presidente y fundador de la Asociación Educación Abierta. Es funcionario técnico superior de la Universidad Complutense de Madrid

Ha lo largo de treinta años ha publicado múltiples artículos centrados en los temas de gestión educativa, política universitaria, formación a lo largo de la vida, política científica e innovación empresarial, así como ha dirigido y participado en diversos proyectos europeos e iberoamericanos de investigación sobre estas temáticas, y en la programación, ejecución y evaluación de políticas públicas y en la elaboración y desarrollo normativa, tanto en el ámbito nacional como en autonómico.